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Compte-rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire de l'APSMVM 
Du 30 novembre 2019 

à 10h, salle de la Mairie des Ecoliers 
 
 

Présents : 13 
Michel Contet (Président) 
Pierre Vasseur (Vice-président) 
Jean-Pierre Chauvin (Trésorier) 
Jean-François Boisnard (Secrétaire) 
Henriette Gomez (membre CA) 
Josiane Le Ster (membre du CA) 
Ginette Serpereau (membre CA) 
Richard Crozier (membre du CA) 
Remy Leveque (membre du CA) 
Colette Pastumaz (membre du CA) 
M.Ribes 
Christian Maggio 
Alain Gaillard 
 
Nombre de pouvoirs: 6 
Philippe Deloulay 
Nicole Jally 
Muriel Kadouch 
Joëlle Lagadec (membre du CA) 
Christian Maggio 
Jean-Pierre Marchi 
 
 
Nombre d'adhérents à jour de leur cotisation: 19 en fin de l’accueil. 
Le quorum étant atteint (¼ des Membres présents), l'assemblée peut siéger. 
Ouverture de la séance 10h10. 
 
 
Secrétaire de séance: Jean-François Boisnard 
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1- Rapport moral du Président: 

 
Le quorum (25% des membres à jour) étant atteint je déclare ouverte l'assemblée 
générale ordinaire de notre association pour cette année 2019. 
 
Nous avons démarré l'année avec une lettre ouverte aux 9 Maires de la vallée, ainsi 
que le préfet. Si le Maire de Maule l'a très bien pris et a répondu par un 4 pages 
"spéciales inondations" dans le Maule-Contact, le Maire d'Aulnay est rentré en guerre 
avec son adjoint et cela a dérapé, jusqu'à des élections totales partielles à 6 mois de 
celles de mars 2020… on connait la suite. 
 
L’année 2019 aura été dominée essentiellement par plusieurs affaires de 
détournement de terrain en désaccord avec les PLU comme l'Appel en cours pour  la 
parcelle AB37 Allée des Orchidées à Maule, ainsi que le dossier Ternus à Pont-
Chartrain, le dossier de la Beauves où les associations ont gagné en appel et où le 
recours en cassation a été rejeté, le projet Lidl à Galluis (particulier avec un Maire 
indélicat !!), le dossier de la Bergerie à Auteil-le-Roi .. 
Tous ces dossiers traités par JADE et Sauvons Les Yvelines, avec le soutien juridique 
de FNE 78. 
 
Et aussi l'énorme pollution TOTAL sur le plateau au dessus de Auteuil-le-Roi. Nous 
avons participé à toutes les réunions organisées par le sous-préfet de Rambouillet, 
ainsi qu'une visite du chantier (réservée aux élus, je l'étais encore!!), et tout 
dernièrement une réunion spéciale associations avec Total et la société en charge des 
travaux s'assainissement pour nous démontrer que la pollution est maitrisée, que les 
opérations d'excavation et déblaiement ont pris du retard et que les nouvelles terres de 
remplacement "compatibles" ne sont pas faciles à trouver. Le chantier devrait être 
terminé en avril-mai 2020. 
 
Le 7 octobre, RIVERMAULDRE avec Albert et Pierre ont organisé une réunion 
publique avec l'aide de la Mairie de Maule et la présence de M. Laurent Richard. 
Beaucoup de monde, des  explications  nettes et précises sur les événements et surtout 
un point sur ce qu'il reste à faire, à mettre en place, notamment GEMAPI (avant le 
31/12/2019 !!, dernier délai)… C’est en bonne voie, mais les tensions sont grandes 
(présidence, subvention etc …). 
 
Sinon : 
 
Nous participons aux réunions de la Commission Développement Durable à Maule, 
mais celle-ci semble se diluer de plus en plus… 
 
Nous avons participé à toutes les réunions JADE, où nous avons parlé des affaires en 
cours. Ce qui nous amène à nous  poser la question du devenir de nos associations 



CR AGO 30112019  Page 3 
 

locales et collectifs quant à poursuivre en justice tous les contrevenants aux 
réglementations : 
 

 est-ce seulement notre raison d'être, 
  n'est-ce pas aux autorités, préfecture et sous-préfectures à faire respecter la loi 

sans que nous soyons obligés d'ester en justice… 
 
 
Notre site  est régulièrement mis à jour et est très visité, nous en sommes à 4.780 (au 
1/11), soit 1.493 visites cette année, le double de l'année passée avec ses 780 
visiteurs… 
 
Il faut continuer à peser, surtout sur les sujets des inondations et de la route. Restons 
très vigilants. 
 
Nous continuons de tenir notre conseil d'administration, en fonction des besoins de la 
bonne marche de notre association : 4 fois cette année. 
 
Nous avons besoins de plus d'adhérents, d'abord pour être plus crédible auprès des 
autorités, commune, communauté de commune, préfecture etc… même si nous 
sommes adhérents de JADE et donc de France-Nature-Environnement des Yvelines, 
et donc également au niveau Ile-de-France. Mais aussi nous devons avoir plus de 
cotisations, donc plus d’argent car les frais d'avocat, (même divisés en 6 pour la 
parcelle AB37) et l'appel en cours, nous coûtent cher! 
 
Merci de votre attention. 
 
Le président demande le quitus pour son rapport moral. 
Adopté à l’unanimité. 
 
Nous passons au point trésorerie de notre association, avec Jean-Pierre Chauvin notre 
trésorier. 
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   2- Rapport financier du trésorier: 
 

APSMVM  

    
Rapport Financier  

Bilan du 24/11/2018 au 29/11/2019  
    
  Recettes Dépenses  

Cotisations 2018/2019 : Nb 10 100,00    

Cotisations 2019/2020 : Nb 16 160,00    

Intérêts 2018 14,49    

Dons  30,00    

Adhésion JADE 2019   73,50  

Frais Postaux   10,56  

Assurance RC 03/19 à 03/20   71,85  

Règlement Avocat   200,00  

       
TOTAL 1 304,49 355,91  
       
Solde au 24/11/2018 2 208,59    
Solde au 29/11/2019   2 157,17  
       
TOTAL  2 513,08 2 513,08  
    
    
Situation de trésorerie au 29 novembre 2019   
    

Compte sur Livret 1 855,56   1 841,07 

Compte Courant 275,61   340,96 

Caisse 16,00   16,56 

Total Avoir 2 147,17   2 198,59 

Cotisations non déposées 10,00    

Chèque non débité      

Solde créditeur 2 157,17    
    
Adhérents 2018/2019 : 38 ( 28 + 10 )   
Adhérents 2019/2020 : 16 au 29 novembre 2019  
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 APSMVM 

    
 Budget Prévisionnel 2019/2020 

    
   Recettes Dépenses 

 Cotisations 2019/2020  Complément 60   

 Cotisations 2020/2021 200   

 Intérêts 2019 10   

 Adhésion JADE 2020   80 

 Frais Postaux   10 

 Assurance RC 04/20 à 03/21   80 

 Complément Avocat   100 

       

 Total 270 270 

       

 Solde créditeur au 29/11/2019     

 Solde créditeur prévu fin 2019     

 Total 270 270 

    
    
 Adhésions : 26 (6 + 20)   
 
Le rapport financier est adopté à l'unanimité. 
 
 
  3- Divers :  
 
L’ensemble des questions a été posé lors de la présentation du rapport moral du Président en un long 
échange avec les participants. En particulier, nous pouvons citer : 
 

- la prochaine enquête soumise aux habitants impactés par les inondations de juin 2016 
(leur ressenti par rapport aux suites données par les autorités). 

- Un exposé de Pierre Vasseur sur GEMAPI. 
- Une prise de parole de M. et Mme Ribes sur un projet (à l’étude) de modification du 

cours de la Mauldre et création de méandres entre Maule et Aulnay/Mauldre. 
- Un échange sur le projet de nettoyage de la Mauldre (cours et berges) toujours sans suite. 
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Aucune personne nouvelle ne propose sa participation au CA. La liste reste identique :  
    
- Michel Contet, Pierre Vasseur, Jean-Pierre Chauvin, Jean-François Boisnard, Henriette Gomez, 
Richard Crozier, Philippe Deloulay, Joëlle Lagadec, Josiane Le Ster, Remy Lévêque, Ginette 
Serpereau, Colette Pastutmaz. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’élection des membres du bureau a été faite à l’issue de cette Assemblée générale ordinaire :  
Tous les membres se représentent donc pas de modification. 
 
Le bureau pour l’année 2019 : 
 
Michel Contet                   Président 
Pierre Vasseur                  Vice Président 
Jean-Pierre Chauvin        Trésorier 
Jean-François Boisnard   Secrétaire 
 
  
 
 
    L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h00. 
 
 
 
 
 
Signatures : 
 
 
Secrétaire :     Trésorier :    Président : 
 
 
 
 
 
 


